



Quotidien *Le Quotidien Jurassien*

Edition du 17.08.16

■ CONFRÉRIE SAINT-HUBERT DU GRAND VAL

Dix ans et mille enfants au cœur de la faune sauvage

La Confrérie Saint Hubert du Grand Val s'investit en temps et en énergie depuis dix ans pour faire découvrir la beauté de la nature et de la faune sauvage de notre région. Avec son dernier engagement dans le cadre du Passeport vacances Jura bernois, ce petit groupement de chasseurs a quasi atteint la barre des 1000 enfants qui ont eu la chance de le suivre sur le Mont Raimeux. Les bambins ont eu le loisir de chercher, de découvrir et d'observer des animaux sauvages bien de chez nous à l'occasion de diverses sorties.



Découverte par le toucher.

Le président et fondateur de la confrérie, René Kaenzig de Crémines, souligne que la faune a toujours été au rendez-vous. Et même les animaux un peu plus nocturnes que les autres montrent par leurs empreintes qu'ils sont bien là. **OZA**